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令和５年度八潮市まち・ひと・しごと創生総合戦略審議会 議事録 

開催日時 
令和５年１０月６日（金） 

午前１０時００分から午前１０時３５分まで 
開催場所 

やしお楽習館２階 

セミナー室１ 

出 席 者 

（敬称略） 

（１号委員）右川 清夫、関根 幸子、平本 なるみ 

（２号委員）山田 洋 

（３号委員）秋元 理香、中元 里織 

欠 席 者 

（敬称略） 
織田 隆志、鈴木、孝一、古庄 正登、𠮷川 久 傍聴者数 ０人 

内容 

令和５年度第２回八潮市まち・ひと・しごと創生総合戦略審議会 

１ 開会 

２ 会長挨拶 

３ 議事 

（１）第３期八潮市まち・ひと・しごと創生総合戦略について 

４ その他 

５ 閉会 

提供資料 

資料１『第３期八潮市まち・ひと・しごと創生総合戦略について』 

資料２『第３期八潮市まち・ひと・しごと創生総合戦略策定基本方針（案）』 
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【議事詳細】 

 

 令和５年度第２回八潮市まち・ひと・しごと創生総合戦略審議会                               

１．開会 

  新しく加入した委員が自己紹介を行った。 

 

 ２．会長挨拶 

  会長が挨拶を行った。 

  

３．議事 

（１）第３期八潮市まち・ひと・しごと創生総合戦略について 

・第３期八潮市まち・ひと・しごと創生総合戦略の方向性及び策定基本方針（案）について事務

局から説明した。 

 

・委員 

   国のデジタル田園都市構想総合戦略は、令和５年度からすでに開始され、県の総合戦略も一部

改訂するのに対し、八潮市の総合戦略は令和８年度から開始では遅すぎるのではないか。現行の

総合戦略の改訂というのは考えないのか。ＤＸの推進は早急にとりかかるべきではないか。 

 →事務局 

   第２期八潮市まち・ひと・しごと創生総合戦略は、第５次八潮市総合計画に包含して定めてい

ることから、総合計画の計画期間に併せて策定することを考えている。 

また、国の総合戦略は、人口増や人口流出抑制の事業に加え、デジタルの活用を盛り込んだの

が特徴だが、市では総合戦略とは別に「八潮市ＤＸ推進計画」を今年度から開始しているため、

それに基づいてデジタル化は進めていきたいと考えている。 

 

・委員 

総合計画と一体化して策定するということだが、総合計画の審議会と分けて、総合戦略の審議

会を開催する意味はあるのか。総合計画と総合戦略の位置づけや手続きはどうなっているのか。 

→事務局 

総合計画については、振興計画審議会で次期総合計画の策定を進めていくことになるが、そち

らでは市の施策全体について審議するもので、総合戦略審議会はその中でも人口増や人口流出抑

制に特化した施策を審議するものであり、それぞれのバランスをみて並行して進めていく必要が

あると考えている。 

また、策定後には、総合戦略の効果検証を行う必要があることから、総合計画の審議会とは分

けて、総合戦略の審議会にお願いしたいと考えている。 

  計画策定における進め方については、総合計画と総合戦略それぞれの検討状況を踏まえながら

行っていく。 

  

・委員 

  ＣｈａｔＧＰＴや生成ＡＩに仕事が奪われ、これまでにない大規模な失業が起こる可能性があ

るときいた。市としては何かしらの対策をとっているのか。 
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 →事務局 

   ＣｈａｔＧＰＴや生成ＡＩの普及により職が奪われるのを、市が止めるということは難しい。 

ただ、現行の総合戦略の基本目標１に「産業の振興と就労支援による生き生きと働ける環境づ

くり」を掲げているため、次期総合戦略においても、国の総合戦略を踏まえた上で、雇用の点に

ついて策定の際に検討していきたい。 

 

  ・第３期まち・ひと・しごと創生総合戦略の方向性及び策定基本方針（案）について、了承をい

ただいた。 

 

４．その他 

・審議会の公開と議事録の公表について、委員から了承をいただいた。 

  

５．閉会 

 

 

以上 


